
 
『2005 忘年会 in 魚民』 

＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊  

去る 12 月 4 日(土)、「魚民」で恒例の忘年

会が開催されました。多数の方々にご参加頂き、

大盛況となりました！参加いただいた会員の

方々から、感想と新しい年の抱負を寄せて頂き

ましたので、ご紹介致します。 

 

『驚きの忘年会･･･今年こそは！』 三浦夫妻 

忘年会では KTC の団結力に唖然としました。 

なんと言う出席率･･･!!あまりの人数に全員の

方とお話することが出来ず残念でしたが、日頃

あまり接する機会のない「津田」の方々ともお

話出来て楽しかったです♪茨城に引っ越して

もうすぐ１年･･･とは言え親子共に会社や幼稚

園位しか活動の場がなかったので、KTC の行事

に参加できる事はとても喜ばしい事でした。 

今年の抱負は･･･時間の許す限り練習に参加し、

試合にも積極的に出場したいです（夫） 

お正月に呑み食いし過ぎたせいか「軽く」ど

ころか「かなり」ヤバイ･･･のでバリバリ練習

して試合に出られるように頑張りたいと思い

ます（妻）「ラスカル」に触れるようになりた

いです！（子供）･･･という訳で今年も頑張り

ますので、家族 3人まとめて宜しくお願い致し

ます。 

 

『忘年会に参加して』     田山 

「さあ忘年会だ！」とりあえず参加する事にし

たけれど、正直楽しめるか不安･･･だってあま

りみんなと話した事ないし。入口で同じく不安

そうにたたずんでいる山田さんと一緒に入店

すると、大勢の参加者。どこに座わったらいい

のか心配でしたが、救われたことに、席はくじ

引きでした。開会の乾杯の後、参加者のひと言。

色々な人の話を聞けたのも良かったけれど、入

会してから8ヶ月間聞きそびれていた方の名前

が判明したのが一番の収穫でした。 

その後、隣の Sさんにつがれるまま飲んで 2

次会へ。こちらも大勢の人で、広めのカラオケ

ボックスは満員に！驚いたのは、「レベル高

っ！」と思った程、皆さん歌が上手かった事。

(特に Tさんの「天城越え」は酔わせます！)そ

して、飲んで歌っているうちに時間はあっとい

う間に過ぎてしまったのでした。 

不安を抱えての参加だったにも関わらず、と

ても楽しい時間を過ごす事が出来ました。 

今回用事があって来られなかった方も、話し

たことない人ばかりで遠慮してしまった方も、

次回は参加してみて下さい。面白いから!! 

新年の抱負は･･･試合に出て１勝する事です。

ダブルスにも出てみたいので、ペアを組んでく

れる方を探しています！今年も頑張りますの

で宜しくお願いします。 

 

「忘年会に参加しての感想と新年の抱負」 

KTC３年生 山口 

 あまり練習に参加するほうではない自分で

すが、H17 年最後の練習の際に KTC の美女二人か

ら原稿の依頼を受け、フェンス越しだったにも

かかわらず、勢いに押され思わず引き受けるこ

ととなりました。 さて、忘年会についてです

が、初めて参加した一昨年に比べ参加者が多く、

これもひとえに、会員の皆さんの参加意識の高

まりと、指導の方々をはじめ事務局の方々の運

営努力のたまものか、はたまた単に酒飲みが増

えただけなのかと妙に感心した次第でありまし

た。 ビールが運ばれ乾杯した後は、いつもご

指導いただいている方やゲームで対戦してい

る方、そして初めて顔をあわせた方などと話し

ているうちに「あっ」という間に時間が過ぎて

しまいました。おかげさまで、楽しいひととき

を過ごすことができました。 

 次に新年の抱負ですが、今年はテニスの技術

を飛躍的に上達させ「３番コート」のジャンケ

ンに混ざれる様にがんばりたいと勝手に考え

ております。何はともあれもう少しコートに足

を運ぶように心がけたいと思いますので、皆さ

んよろしくお願いします。最後に、忘年会で初め

てお会いしました K 川さん、早速月曜日に職場

訪問いただきありがとうございました。お茶も

出さず大変失礼しました。次回はせめてお茶く

らいはお出ししたい思います。でも本当に職場

に来るとは・・・。 

＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊  

皆さん、今回の趣向は如何でしたでしょう

か？くじ引きで席決めなぞ、ちょっぴり若返り

の小細工をさせていただきました。こんなのも

面白いのではないの？との声があったのを採

用させてもらった次第。これでプレゼント交換

などあったら究極だなー、小学生まで戻ってし

まうよ（笑）47 名でしたか、例年を大幅に上回

る参加を頂きましてありがとうございました。

幹事役の一人として何よりでした。おっとー、

＋3 も忘れちゃいけない。初めてではないの？

お子様参加ってのは。若手の方々、ぜひ参考に

して下さいよ。このクラブは年齢・職業（それ

と性格もかな？）多種多様のメンバーが 100 名

以上集っていながら、誰一人として、決して一

人よがりのことをせず、互いに協力し合うこと

で成り立っています。『無理をせずに』です。

これが大事。このクラブの雰囲気、ホントにい

いですね～！（幹事：佐藤理事長） 

･･･という事で、KTC の素晴らしさを体験できる

各イベントへのご参加をお待ちしています！ 

箕川塾長の       

「ドスこい！みんな俺について来い」Part-2

（東京より） 

  KTC 会員の皆さんこんにちは。新しい年を向

かえ皆さんは今年の目標は決まりました？単

にテニスが上手くなりたいと思うのでなく、

「今年はファーストサービスのスピードを上

げる」など明確な目標を立てると、目標が達成

出来たか確認が簡単ですよ。そのためには日々

の努力が必要です。目標を達成出来るように

日々頑張りましょう。ちなみに私の目標は今年

こそジャンケンでチョキ以外に勝つ事です。

（テニスじゃないのかよ！！） 

今回の記事は今までと違って、KTC のクラブ

運営について話したいと思います。テニスブー

ム以降減少していたテニス人口も最近は増え

てきて、テニスクラブは人気を集めているそう

です。特にテニススクールは「順番待ちで入れ

ない」というところもあるようです。 

なぜ、テニススクールに人気があるかと考え

ると「便利」なことがひとつの理由ではないで

しょうか。それは、そこに行けば、手軽に、一

定の時間必ずテニスが楽しめる。コーチは親切

にアドバイスしてくれて練習もキツくないし、

試合をするわけでもない。気持ちよくテニスを

させてくれる。今風に言えば「テニスのコンビ

ニ」みたいなものではないでしょうか。 

しかしこのコンビニには何かが欠けている

ものがあります。それはテニスを通じてのコミ

ニュケーションではないでしょうか。 

テニススクールは誰でもが入ったその日か

らボールを打たせてもらえるし、話をしなくて

も十分テニスは楽しめる、そこがテニススクー

ルの流行理由ではないでしょうか。 

テニスを流行らせてテニス人口を増やした

ことに関して言えば、テニススクールの貢献度
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は高い。しかし、私はテニスを通じたコミニュ

ケーションは重要と思うし、そこがテニスの良

いところではないかと思っています。 

では、KTC はどうでしょう。よく考えてみる

と、KTC はテニスの総合デパート（言い方が古

いのは勘弁して下さい･･･）ではないでしょう

か。石川・津田に行けば、少々の雨など気にせ

ず手軽に一定時間必ずテニスが楽しめ、コーチ

は親切？に球出ししてくれる。練習のキツさは

自分で調整出来るし、試合は自分の判断で参加

すればよい。その上、クラブ内のコミニュケー

ションを取るべく、新人歓迎会・サマーキャン

プ・クラブカップ・忘年会が企画され自由に参

加出来る。本当に良いクラブですよね。私事で

すが、７月に東京に転勤し千葉に住んでますが、

近隣市町村の HP を調べても KTC のような市民

クラブは無いです。それも年会費も安い！ちょ

っと過大評価しすぎかもしれませんが、本当に

良いクラブですよね。今回は他に忘年会の記事

が載っているかと思いますが、このような紙面

を発行しているのもすばらしい。皆さんも是非

KTC を盛り上げるべく、どんどん企画に参加し

て下さい。また、近くにテニスをしたい方がい

たら是非紹介して下さい。クラブ員各自が積極

的に運営参加し、今以上に盛り上げて行きまし

ょう。今年も楽しく１年間テニスが出来、無事

忘年会を迎えられることを祈りたいと思いま

す。今年１年、共に KTC でテニスを頑張りまし

ょう！！ 

 

◎ハワイ合宿 2005   根本 

 年末恒例のKTC非公認行事「ハワイ合宿」に、

今年も行ってきました。今回の参加者は篠原さ

ん、清水さん、根本の 3 組（夫妻）でしたが、

今や非公認ながらKTCハワイ支部長となってい

る高野さんを加え、地元のロコを交えた国際マ

ッチだけではなく、合宿参加者だけでもダブル

スの対戦が組める布陣となりました。 

 2 日前に先発した清水さんを追って、篠原・

根本組は12月 23日に出発しました。時差の為、

現地には当日の朝に遡って到着し、ホテルには

12 時前にチェックイン。ここでゆっくりしてし

まうと時間がもったいないので、午後はアラモ

アナに出掛けて買い物。We are exhausted. 

 夕食を兼ねたウェルカム・パーティーは、恒

例の「スモーギー」。ビールは持ち込みですが，

デザート・ソフトドリンク付きの食べ放題で 10

ドル以下。時差ボケが治らない初日の夕食には、

超お薦めです！ 

 24 日。6:50 カピオラニ・コート着。外はま

だ真っ暗です。運良く 3番コートが空いていた

（コートは先着順，1 試合交代。）ので、早速、

清水・根本 vs 高野・篠原の対戦が始まりまし

た。薄暗い上に、コートの球足が速いので慣れ

るまでしばらく時間がかかりましたが，次第に

壮絶な戦いが繰り広げられました。結果は，2-5

から清・根組が追いあげて逆転し 6-5 で勝利。

そうこうするうちにダイヤモンド・ヘッドの稜

線から日が昇り、超眩しい状態に…。2 試合目

は，カナダからのビクター（半レギュラー）・

清水 vs 地元のケン（長身のサウスポー）・根本

夫人の対戦。6-1 でビ・清組の勝利。3 試合目

は，篠原・根本 vs ビクター・謎のハードヒッ

ターの対戦。競り合いながらも6-4で振り切り、

篠・根組の勝利となりました。 

 ホテルに戻ってシャワー・朝食の後、11:00

から清水さん運転のレンタカーでオアフ島一

周のツアーに。おなじみの、ドール・パイナッ

プル・パビリオン、ハレイワの松本ストアー、

ノースショア（波高し！）、カフクのエビ料理

に加えて、新メニューとなるハワイ平等院。鐘

を撞いてきました、ゴ～ン（思い出深し！）。 

 25 日。早朝のテニスはお休み。合宿ではなく、

観光旅行みたい。でも、幸せ！ その代わりと

言っては何ですが、10:30 よりダイヤモンド・

ヘッドへの登山を敢行。頂上からの眺めは最

高！ 登山後は，昨日の残りの東海岸をドライ

ブ。でも、これだけじゃ終わらない。16:00 か

らは、高野さんの娘さん夫妻のコンドミニアム

でテニス（＆ＢＢＱ）。 

初戦は、清水・篠原 vs 高野・根本。清・篠組

は、奥様方の初応援の甲斐もあって絶好調、5-2

のリード。しかしながら、高・根組が追い上げ

て5-7の逆転勝ち。勝因は、あきらめないこと。

2試合目は，高野・篠原 vs 清水・根本。3-4 と

なったところで、夕日鑑賞に合わせてタイムア

ップ。17:40 コンドミの屋上でサンセット＆シ

ーフードＢＢＱ。夜景も見事でした。 

 26 日。6:50 テニス＠カピオラニ（2 番コー

ト：ダイヤモンド・ヘッドがよく見える）。第 1

試合は，高野・清水 vs 篠原・根本。結果は、

あっさりと 6-1 で高・清組。これまで全勝の根

本は、昨日までの対戦で右肘を相当痛めて（速

いコートに，手打ちが原因）おり初黒星。次は

棄権しようと考えていたものの、ハワイ最後の

試合なので連敗を覚悟で参戦。対戦は，清水・

根本 vs 高野・篠原。肘の痛みを減らす為に、

足を使った体重移動を意識して接戦に持ち込

んだ。結果は、6-4 で清・根組の勝ち！ 

 午後からは自由行動でしたが、皆さん買い物

に走ったようです。18:00 ワイキキビーチに面

した「デュークス」でちょっと豪華な夕食。ブ

ルー・ハワイやストロベリー・ダイキリなどの

カクテルも雰囲気を盛り上げてくれました。

20:00 清水さんの部屋でサヨナラ・パーティー。

旅の思い出話は尽きませんでした。 

 27 日。6:50 集合。ホノルル空港からＮＷ便

で帰国となりましたが、テロ対策のセキュリテ

ィ・チェックが厳重でした。時差の為、28 日の

14:00 成田着。ひたちなかには 17:00 過ぎの到

着となりました。 

 今年も，クリスマス・シーズンにハワイ合宿

2006 を計画しています。参加希望者は、篠原・

清水・根本まで声を掛けて下さい。…今回は、

かなり本格的なテニス合宿になりましたが、も

ちろん日程は自由に組めます（原則は、観光旅

行）ので、お気軽に！ 

 

 

  
  
  
  
  
  
  
  
  
  

※練習の有無について要確認！ ★第 2、第 4 日曜日は合同練習日ですので，使用コートを確認の上参加して下さい！ 

【練習スケジュール】（１月～３月）  ※練習日やコートは変更になる場合があります。コート入口の掲示板やＨＰでご確認下さい。 

練習日程についてはホームページ参照 




